

秋晴れの陽気が心地よく感じられる季節となりました。皆さんいかがお過ごしでしょうか？10月は、旧暦で「神無月」（かんなづき）とも呼ばれます。八百万（やおよろず）の神々が出雲大社に出かけてしまい、神がない月とされ、逆に出雲の国は、「神在月」（かみありづき）と呼ぶそうです。おもしろい話でした。

●ふれあい・いきいきサロン 9月6日(土) (場所: 上内田地域学習センター)

台風15号線状降水帯発生による猛烈な雨に恐怖を感じましたが、今日の空は青く高く秋の気配を感じます。歌いながら指をはじく「デコピン体操」は簡単ですが、利用者もスタッフもなかなか……！笑！カードを使って神経衰弱も楽しみました。

「あっ、そのカード出たよね！どこだっけ！」「あったよ！」笑いと拍手、賑やかです。簡単なゲームこそ達成感があり、健康維持にピッタリ。楽しみとメリハリを与えてくれます。センター玄関にコスモスを咲かせました。



●学童保育 (9月の様子)

9月に入ってもまだ暑く、室内での遊びが多くなっています。自分たちで遊びをつくり楽しむ事もあります。



●グラウンドゴルフ大会第51回9月20日(土) (上内田幼稚園跡)

順位	区	氏名	打数	ホールイン 1
1	1	佐々木百合子	77	1
2	4	菅田 稔	79	1
3	7	池ヶ谷 叶	85	1
4	1	八木レイコ	86	1
5	5	鈴木敏子	86	1
6	4	成瀬光宏	88	0
7	6	松本泰恵	88	1

区	ホールイン1
5	鈴木 博 1

ゴルフ



9月10日グリーンヒル
池ヶ谷道雄さん優勝



優勝：佐々木百合子さん



1位～7位

●地域安全推進活動【通称：青パト】・見守り

9月は、3日(水)19日(金)推進員で昼のパトロール。11日(木)9・1区、21日(木)副区長さんと推進員で夜パトロール。異常なし！ご苦労様でした。25日(木)推進員と2・3区の副区長さんで予定です。



近所の様子の異常や変化があつたら区長さんや民生委員、ふくしあ、警察等へ



※防犯協会からも連絡があり詐欺電話に気をつけるよう案内が出ています。

